

Jugendskiausfahrt 2015



Am Freitag, 20. Februar quetschten sich 3 Übungsleiter und 13 Jugendliche mit ihrer Ski- und Snowboard-Ausrüstung in 2 Stadtmobile und fuhren gen Süden Richtung Alpen. Nach der Ankunft und dem Bezug der Unterkunft erreichten wir unter einigen Umwegen unser Abendessen in einer Gaststätte.

Am Samstagmorgen fahren wir nach einem ausgezeichneten Frühstück ins Skigebiet „Bolsterlang“. Bei Nebel im Tal und Sonne auf dem Berg verbrachten wir dort einen durchwachsenen Skitag, was u.a. an der



Sperre verschiedener Pisten (und am Mittagessen) lag. Beim Abendessen im Restaurant war unser Verzehr dann deutlich größer, als



der vorkalkulierte Geldwert, so dass wir auf eine entsprechende Ermäßigung der Skipässe verzichten mussten. Danach hatten wir einen lustigen und langen Abend bei verschiedenen Gesellschaftsspielen bevor wir uns spät in die Betten begaben. Am Sonntag fuhren wir bei strahlendem Wetter an den „Grün-ten“, wo wir sehr viel Spaß auf den Pisten hatten. Aufgrund



des aufziehenden schlechten Wetters mussten wir den Skitag gegen 14:00 Uhr abbrechen und machten uns alle wohlbehalten auf die Rückreise nach Stuttgart. Wir waren uns alle einig, dass wir auch nächstes Jahr wieder dabei sind.



(Finn Weber)

Kinder Tages Skiausfahrt am 24.01.2015



Skihassen in Rot, Orange und Grün

